



COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Course de bateaux-dragons : Une 13^e édition enlevante

Saint-Georges, le 15 juillet 2025 – Le président Comité des fêtes de Saint-Georges, M. Claude Busque, est très satisfait de la tenue de la 13^e édition de la Course de bateaux-dragons tenue samedi dernier sur la rivière Chaudière près de l'île Pozer.

Au total, 483 rameurs formant 23 équipes se sont disputé la coupe Pomerleau sous un soleil radieux. L'équipe de Construction Ernest Veilleux & Fils a remporté la finale A alors que la formation Les Roy de la Pomme a décroché la première place de la finale B.

Finale	Position	Temps	Équipe
A	1	1 :07 :91	Construction Ernest Veilleux & Fils
	2	1 :08 :12	Pomerleau
	3	1 :08 :53	Nature Chasse & Pêche
B	1	1 :08 :93	Les Roy de la Pomme
	2	1 :09 :03	Léveil Crossfit 1
	3	1 :09 :06	Appalaches Performance

Le Comité des fêtes remercie ses partenaires, Pomerleau et Ville de Saint-Georges, les 50 bénévoles ainsi que tous les rameurs et rameuses qui ont contribué à la réussite de ce bel événement toujours rassembleur.

-30-

Pour information :

Claude Busque, président
Comité des fêtes de Saint-Georges
418 228-8155, poste 3336

Liens :

- Photos de l'événement : <https://flickr.com/photos/alain-rodrigue/albums/>